



**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS  
DECLARA**

Su reconocimiento a los directores entrerrianos de cine Iván Fund y Maximiliano Schonfeld, por su destacada participación en el Festival Internacional de Cine de Berlín 2025, que se llevará a cabo el 13 de febrero en el Berlinale Palast, donde competirán por el prestigioso Oso de Oro con la película “El Mensaje”.

**AUTOR: JUAN MANUEL ROSSI**

**DIPUTADO PROVINCIAL**

**JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

**COAUTORES:** Gabriela Lena, Mauro Godein, Mariana Bentos, Carolina Streitenberger, Susana Perez, Silvio Gallay, Noelia Taborda, Ruben Rastelli, Erica Vilma Vazquez, Fabian Rogel, Marcelo Lopez.



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Queremos resaltar el aporte cultural de los destacados directores de cine Iván Fund y Maximiliano Schonfeld, artistas entrerrianos cuya trayectoria ha sido reconocida tanto a nivel nacional como internacional. Su más reciente largometraje, "El Mensaje", no solo representa un logro artístico, sino también un motivo de orgullo para la provincia de Entre Ríos, al haber sido realizado y filmado íntegramente en la localidad de Crespo y sus alrededores.

Fund, reconocido por su trabajo en películas como "Los labios", "Vendrán llovias suaves" y "Piedra noche", y Schonfeld, conocido por obras como "Germania" y "La helada negra", han unido sus talentos en "El Mensaje", una película protagonizada por Mara Bestelli, Marcelo Subiotto y Anika Bootz. La historia sigue a una niña de 9 años con el don de comunicarse con los animales, y a sus dos tutores mayores, quienes recorren la campiña argentina en una pequeña autocaravana ayudando a personas a reconectarse con sus mascotas fallecidas. En plena crisis económica, esta familia viajera sobrevive ofreciendo sus servicios como médiums de mascotas, mientras enfrentan su propia dificultad para comunicarse entre ellos. Su trayecto los lleva hacia una institución psiquiátrica, donde esperan reencontrarse con la madre de la niña, en un viaje tan conmovedor como lleno de desafíos.

La participación de "El Mensaje" en la Berlinale, uno de los festivales de cine más prestigiosos del mundo, pone en alto el potencial entrerriano en materia cultural, proyectando a nivel internacional no solo a sus directores, sino también las particularidades de nuestra provincia.



Este reconocimiento no solo resalta la calidad artística de la película, sino también el poder del cine como una herramienta de identidad y difusión cultural, capaz de conectar a las audiencias globales con las historias, paisajes y voces de nuestra región fortaleciendo su identidad en el ámbito internacional.

Por los fundamentos expuestos anteriormente, solicito a mis pares diputados y diputadas que acompañen la presente iniciativa.